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Ⅰ．研究のഎܠͱత

　2011ͷྛ๏վਖ਼ʹΑͬͯྛܭը੍͕େ෯ʹվఆ͞Εͨɻ
ಛʹɼྛॴ༗ऀຢܦӦडୗऀ͕࡞͠ɼࢢொଜ͔ΒೝఆΛड
͚Δྛܭۀࢪը͕ྛܦӦܭը੍ͱม͞ߋΕͨ͜ͱʹΑΓɼ
2012 ͔ΒྛܦӦܭըʢҎ߱ɼܦӦܭըʣͷҠߦɾ৽ن
ਐΊΒΕ͍ͯΔɻ͕ۀ࡞ఆͷࡦ
ʢಛʹൖग़ۀࢪɼஂԽͱ࿏උɼߋըͷ੍มܭӦܦ　
ؒെʣͷ࣮֬ͳ࣮ࢪͱ͍͏ʮूۀࢪԽʯΛ୲อ͢ΔͨΊʹɼؒ
െͷԼݶ໘ੵͷઃఆൖग़ྔʹԠͨ͡ࢧ͕ಋೖ͞Εͨʢࠤ
౻ɼ2013ʣɻྛิॿ੍ۚͱͷؔ࿈ʹ͓͍ͯɼܭۀࢪըஈ֊
ͰɼܭըࡦఆऀͷิॿۚͷࠪఆʹΑΔ༏۰Ͱ͋ͬͨͷ
͕ɼܭըࡦఆऀʹݶఆͯ͠ྛཧɾڥอશࢧ͕͞څࢧ
ΕΔͱ͍͏͜ͱʹม͞ߋΕͨɻ͜ͷ͜ͱɼྛܭը੍ͱྛ
ิॿ੍͕ۚϦϯΫ͞Εͨ͜ͱΛҙຯ͢Δɻ
　ྛிྛඋ෦ͷࢿྉʹΑΔͱɼ2013  3 ݄ͷஈ֊Ͱɼ
શࠃͰܦӦܭըͷࡦఆ 2  886 ઍhBʢຽ༗ྛ໘ੵͷ 16 . 6ˋʣͰ
͋Γɼ2  115 ઍhBʢಉ 12 . �ˋʣྛܭۀࢪըʢ5 ͷܭը్
தͷ߹ܧଓՄͱ͞Εͨʣͷ··Ͱ͋ͬͨɻࡦఆঢ়گΛಓ
ผʹΈΔͱʢਤʵݝ 1ʣɼᶃܦӦܭըͷೝఆ͕͍ߴʢʹܭۀࢪ
ը͔ΒܦӦܭը੍ͷҠ͕ߦεϜʔζʣɿେݝɼݝ࡚ٶɼ
ւಓɼᶄܭۀࢪըͷೝఆൺܦ͕͍ߴӦܭըͷൺ͍

ʢʹ੍Ҡࠔ͕ߦʣɿࠤլݝɼذෞݝɼ੨ݝɼᶅܭۀࢪըͷ
ஈ֊͔Βࡦఆൺ͕Ґɿԭೄݝɼେࡕɼ߳ݝɼઍ༿ݝͱ
͍͏Α͏ʹɼಓݝʹΑͬͯେ͖ͳ͕ࠩੜ͍ͯ͡Δ͜ͱ͕Θ͔
Δɻޙࠓɼ͜͏ͨ͠ҬੑΛͨΒ͍ͯ͠ΔཁҼͱܦӦܭըͷ੍
తͳ՝Λ໌Β͔ʹ͢Δ͜ͱ͕ٻΊΒΕΔɻ
　ͦ͏ͨ͠૯߹తͳۀ࡞͚ͨʹߟͷεςοϓͱͯ͠ɼຊڀݚ

ͰܦӦܭը੍ͷೝఆ͕࠷͍ߴେݝͷதͰɼܭۀࢪըஈ
֊ΑΓܭըࡦఆ͕ߴ·͍ͬͯΔࠤഢ۠Λରͱͯ͠ɼೖձ
ྛʹ͓͚ΔܦӦܭըࡦఆͷܦҢΛ͠ߟɼܭըࡦఆͷ݅ͱ՝
Λ໌Β͔ʹ͢Δ͜ͱΛతͱ͢Δɻ
　ೖձྛΛରͱ͢Δཧ༝ɼҬͷྵࢲࡉ༗ྛΛஂԽ͢Δ
ͨΊʹۙɼੜ࢈ྛ߹۠࢈ࡒɼڞߦ׳༗ྛͳͲೖձΛݯى
ͱ͢ΔྛΛ֩ͱ͢Δ͕ྫࣄใ͞ࠂΕ͍ͯΔ͔ΒͰ͋Δʢେɼ
2011ʀྛڠٴීۀձɼ201�ʣɻೖձྛڀݚྛڀݚࡁܦۀͷଞɼ
๏ࣾձֶࣾڥձֶɼਓจཧֶͳͲͷͰଟͷطԟڀݚ
͕ଘ͍ͯ͠ࡏΔͱ͜ΖͰ͋Γɼ࿑ಇࢢྛߏۀɼྛͷస
༻धཁͳͲͷूམͷࣾձࡁܦ͕݅ೖձྛͷར༻ʢׂࢁར༻͔
ஂମڞಉར༻͔ʣݖརؔͷม༰ʹӨ͍ͯ͠ڹΔ͜ͱ͕ଟ͘
Ͱ͡ΒΕ͖ͯͨʢౡ΄͔ɼ1�68ʀதɼ1��5 ͳͲʣɻ͔͠͠ɼ
ೖձྛͷྛܦӦܭըࡦఆʹؔͯ͠ɼࣾձࡁܦ݅ͷҧ͍ͷӨ
Εͨͷͳ͍ɻ͞ߟ͍ͯͭʹڹ
　ͦͷͨΊɼຊใࠂͰɼࠤഢࢢʹ͓͍ͯ࿑ಇࢢͷҟͳΔ 2
ͭͷڞߦ׳༗ͷྫࣄΛൺֱͯ͢͠ߟΔɻߋʹɼචऀΒɼ͔
ͭͯ 30 hB ͷଐతͳ·ͱ·Γ͕ඞཁͱ͞Εͨྛܭۀࢪըͱ
ྛඋҬ׆ಈࢧԉަۚʹؔ͢Δڀݚʹ͓͍ͯʢߐɾࠤ౻ɼ
2006ʀࠤ౻ฤஶɼ2010ʣɼࠤլݝूམ୯ҐͰͷখنॴ༗ऀͷ
༗ڞྛ߹࢈ொͰɼੜ࢜چࢢլࠤը͕ଟ͘ɼܭಉଐڞ
ྛΛ֩ʹͯ͠ूམൣҬͰܭըΛࡦఆ͠ɼؒെ͕ۀࢪਪਐ͞Ε͓ͯ
ΓɼܭըΛਓత͕ܨΓͷ͋ΔूམΛ୯Ґͱ͢Δ͜ͱͷ༗ޮੑΛࢦ
ఠͨ͠ɻ͔͠͠ɼਤʵ 1 ʹࣔ͞Ε͍ͯΔΑ͏ʹɼࠤլݝͰܦӦ
εϜʔζʹਐ·ͣɼ2012͕ߦըͷҠܭ ʹܭըೝఆ
͕ҐͰ͋ͬͨɻͦ͜ͰɼຊใࠂͰɼྛܦӦܭը੍ʹద߹
͢ΔൣҬͱूམͷؔʹͯ͢͠ߟΔɻ·ͨɼڞߦ׳༗ೖ
ձʹ͓͚Δ൫ॴ༗ऀͱೖձݖརऀͱͷҧ͍͔Βੜ͡Δॴ༗ͱೖ
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ೖձ林にお͚る森林ܦӦܭըのࡦఆ࣮ଶ
ʙେࠤݝഢ۠Λྫࣄにʙ＊1

2ˎࢠએ౻ࠤ

－にʙ　九州森林研究　68：1ྫࣄഢ۠Λࠤݝఆ࣮ଶʙେࡦըのܭӦܦɿೖձ林にお͚る森林ࢠએ౻ࠤ 5，2015　ຊڀݚɼେ
༗ͷڞߦ׳ഢ۠ͷࠤݝ 2 ͭͷೖձྛʹ͓͚ΔྛܦӦܭըͷࡦఆܦҢΛੳ͠ɼྛ߹ͷܭըࡦఆͷਪਐମ੍ɼܭըൣҬɼܭըࡦ
ఆओମͱूམͱͷؔΛͨ͠ߟɻྛ߹৬һʹΑΔੵۃతͰҬͷཁʹԊͬͨ۩ମతͳఏҊʢࢢچொଜ୯Ґ·ͨͦΕҎ্ͷൣҬɼ
ॅຽͷཁʹͦͬͨʮྛۀઐ༻ಓʯɼద߹తͳิॿۀࣄʣͱҬͰͷͱΓ·ͱΊͷଘ͕ࡏະඋೖձྛͷྛܦӦܭըͷࡦఆΛՄ
ͱ͍ͯͨ͠ɻྵࡉͳࢲ༗ྛͷ֩ͱͯ͠ೖձྛ͕Ґஔ͚ͮΒΕɼ݉ਂۀԽҬͰྛۀऩӹͷݸਓɼ࿑ಇࢢ͕ڱᯀͳړଜ۠Ͱ
ूམ׆ಈͷۚࢿ೧ग़͕ظ͞ΕɼଞҬͷܭըࡦఆͷීٴͱ͍͏ޮՌ͕ΈΒΕͨɻ·ͨɼܦӦडୗܖΛక݁͠ɼچଜൣҬʹ֦େ͠
ೝࣝ͠ɼྛ࠶Λࡏೖձूஂ͕୲͓ͬͯΓɼҬॅຽ͕ೖձྛͷଘͨ͠ڌूམʹґۀ࡞ཧ࣋ఆൣҬͰ͋ͬͯɼಓ࿏ͷҡࡦըܭͨ
ཧͷࢀՃΛอͭΈ࡞Γ͕ॏཁͰ͋Δ͜ͱ͕ࣔࠦ͞ΕͨɻҰํͰɼೖձཧ৫ͷੈܧঝɼྛۀ࿑ಇྗͷ֬อɼೖձʹ͓͚Δ
ఠͨ͠ɻࢦอશʹྀͨ͠κʔχϯάͷඞཁੑͱ͍͏՝Λڥͷ໌֬Խɼརؔݖར༻Ͱͷࢁׂ
キーワードɿೖձྛɼྛܦӦܭըɼࢧɼूམɼྛۀઐ༻ಓ
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ձར༻ͷݖརؔͷௐͱ͍ͬͨ՝ʢࢁԼɼ201�ʣʹରͯ͠ɼ
ఆաఔͰͲͷΑ͏ͳରԠ͕ͳ͞Ε͔ͨʹ͍ͭͯใࡦըܭӦܦ
Λऩूͨ͠ɻ

Ⅱ．研究方法ͱௐࠪの֓ཁ

๏ɼୈํڀݚ　 1 ʹɼେݝฒͼʹࠤഢ۠Λ͢Δࠤഢ
Ҭྛ߹ʹ͓͍ͯࢿྉΛऩू͠ɼܦӦܭըࡦఆͷऔΓΈͱਪ
ਐମ੍ʹؔ͢Δฉ͖औΓௐࠪΛ࣮ͨ͠ࢪɻୈ 2 ʹɼܦӦܭըΛࡦ
ఆͨ͠ڞߦ׳༗ྛʢʹೖձྛʣͷ͏ͪɼ࿑ಇࢢͷҟͳΔ 2 
ҬΛબఆ͠ɼڞ༗ྛͷݱɾݩදऀͱһͷฉ͖औΓௐࠪΛ࣮
ɻͨ͠ߟఆͷ݅ͱ՝ΛࡦըͷܭӦܦɼ͠ࢪ
　ௐࠪͷେࠤݝഢ۠ɼେݝೆ෦ʹҐஔ͠ɼ2005 ʹ 1
ࢢ 5 ொ 3 ଜ͕߹ซ͠ɼࠤഢࢢͱͳΓɼւ؛෦͔Βभࢁʹ͍ͨ
Δ໘ੵ �0 . 3ઍhB ͱभ࠷େͷߦࢢͰ͋Δɻͷྛ໘ੵ
�8 . 8ઍhBɼ͏ͪຽ༗ྛ 6� . 3ઍhBʢຽ༗ྛ 82ˋʣͰ͋Δɻຽ
༗ਓྛ 35 . 1ઍhBʢਓྛ 55ˋʣɼεΪΛओମͱͯ͠ਓ
ྛͷଟ͕͘ઓޙྛͰ͋Γɼ2000 ͷ 12� . 8ઍN3 ͔Β 2012 ʹ

 256 . 3 ઍN3 ͱۙૉࡐੜ૿͕ྔ࢈Ճ͍ͯ͠Δʢେݝɼ
201� Cʣɻ
ࢁͱɼ͓ͯ͘͠؍ͷಛΛ֓࢈ੜࡐொଜผʹྛॴ༗ͱૉࢢچ　
ؒ෦Ͱෆࡏଜࢲ༗ྛͱެతऩྛͷൺ͕͘ߴɼՈྛՈʹΑ
Δࣗെ͕ΜͰ͋ͬͨʢԬɼ2003ʣɻ͔͠͠ɼۙɼྛ߹
ͷۀ࡞൝ʹՃ͑ͯݝ֎ͷૉࡐੜۀࣄ࢈ମʹΑΔओെ͕ൃ׆Խͯ͠
͍Δ͜ͱ͕ใ͞ࠂΕ͍ͯΔʢখɾࠤ౻ɼ2011ʣɻҰํɼࠤچഢ
Ͱ͋ߏ༗ྛࢲͳࡉ෦ΑΓྵؒࢁொଜɼچ෦ͷ؛Αͼւ͓ࢢ
Γɼೖձྛʢڞ༗໊ٛʹΑΔڞߦ׳༗ʣɼੜ࢈ྛ߹ͷॴ
༗ൺ͕͍ߴͱ͍͏ಛ͕͋Δʢྛਫ࢈ল౷ܭใ෦ɼ1��1ʣɻ
Ҭྛ߹ɼ1��0ഢࠤғͱ͢ΔൣΛࢢഢࠤ　 ʹ 6 
߹͕߹ซͯ͠ઃཱ͞Εɼ߹һ 5  2�� ਓʢՃೖ 2�ˋʣɼ߹һ
ॴ༗໘ੵ ��  �8�hBʢΧόʔ 5�ˋʣͰ͋Γʢ2013  6 ݄
ॴΛஔ͍͍ͯΔɻຊࢧʹ෦ͷӉɼຊঊɼ۠ؒࢁʣɼࡏݱ
߹ͷಛൢڞॴͱՃࢪઃΛܦӦ͍ͯ͠ΔͰ͋Γɼ2008
ʹס૩ࢪઃΛཁ͢ΔେܕࢪࡐઃΛॡɼ2010 ʹ֦ॆ͠ɼ
ؒ 12 ສN3 ͷݪΛফඅ͍ͯ͠Δɻ

ਤʵ̍ɽྛܦӦܭը͓Αͼྛܭۀࢪըͷಓݝผࡦఆʢ2013  3 ݄ʣ

ɻ࡞ྉΑΓࢿলྛிྛඋ෦࢈ྉɿྛਫࢿ
ɿᶃ 2012 ྛܭۀࢪը͔ΒྛܦӦܭը੍ͷҠߦʹ͋ͨΓɼ੍چͰ͋Δྛܭۀࢪըͷ··ͷ

ɼ৽੍Ͱ͋ΔྛܦӦܭըͷथཱɾೝఆࡁΈͷ͕͋Δɻܭըࡦఆͱɼܭըͷथཱɾೝఆ໘ੵΛຽ
༗ྛ໘ੵͰআͨ͠ࣈͰ͋Δɻ

　　ᶄಓݝ൪߸Լهͷͱ͓ΓͰ͋Δɻ
01 ւಓ 11 ݝۄ࡛ 21 ݝෞذ 31 ௗऔݝ �1 ݝլࠤ
02 ੨ݝ 12 ઍ༿ݝ 22 ੩Ԭݝ 32 ౡࠜݝ �2 ࡚ݝ
03 ݝखؠ 13 ౦ژ 23 Ѫݝ 33 Ԭݝࢁ �3 ݝຊ۽
0� ݝٶ 1� ਆಸݝ 2� ݝॏࡾ 3� ݝౡ �� େݝ
05 ळాݝ 15 ৽ׁݝ 25 ݝլ࣎ 35 ݝޱࢁ �5 ݝ࡚ٶ
06 ݝܗࢁ 16 ݝࢁ 26 ژ 36 ಙౡݝ �6 ݝౡࣇࣛ
0� ౡݝ 1� ੴݝ 2� େࡕ 3� ߳ݝ �� ԭೄݝ
08 ҵݝ 18 Ҫݝ 28 ฌݝݿ 38 Ѫඤݝ
0� ಢݝ 1� ݝསࢁ 2� ಸྑݝ 3� ݝߴ
10 ݝഅ܈ 20 ݝ 30 Վݝࢁ �0 Ԭݝ

ᅋ地するために㏆ᖺ㸪生産᳃ᯘ⤌合ࡸ㈈産区㸪័行

ඹ有ᯘなධを㉳※とするᯘ㔝を᰾とするがሗ

࿌ࡉれているからである（地㸪2011㸹ᯘ業ᬑ及༠㸪

2014）。ධᯘ㔝◊✲はᯘ業⤒῭◊✲の㸪法♫Ꮫ

◊ の分㔝で多数の᪤ቃ♫Ꮫ㸪ேᩥ地理Ꮫな⎔ࡸ

✲がᏑᅾしているとこࢁであり㸪ປാᕷ場ࡸ㎰ᯘ業ᵓ

㐀㸪ᯘ㔝の㌿用㟂せなの㞟ⴠの♫⤒῭条件がධ

ᯘ㔝の用（ᒣ用かᅋ体ඹྠ用か➼）ࡸᶒ㛵

ಀの変ᐜに影響していることが多くでㄽࡌられてきた

ものの（ᕝᓥか㸪1968㸹中ᕝ㸪1995な）㸪ධᯘ

㔝の᳃ᯘ⤒Ⴀ計⏬⟇定に㛵して㸪♫⤒῭条件の㐪い

の影響について考察ࡉれたものはない。 

のため,ᮏሗ࿌では㸪బᕷ内においてປാᕷ場ࡑ

の異なる 2つの័行ඹ有地のを比較して考察する。

᭦に㸪➹⪅らは㸪かつて 30haのᒓ地的なまとまりがᚲ

せとࡉれた᳃ᯘ施業計⏬と᳃ᯘᩚഛ地ᇦά動ᨭ

㔠に㛵する◊✲において（ụỤ࣭బ⸨㸪2006㸹బ⸨⦅

ⴭ㸪2010）㸪బ㈡┴は㞟ⴠ༢位での小規ᶍᡤ有⪅のඹ

ྠᒓ地計⏬が多く㸪బ㈡ᕷᪧᐩኈ⏫では㸪生産᳃ᯘ⤌

合ࡸඹ有ᯘを᰾にして㞟ⴠ⠊ᇦで計⏬を⟇定し㸪間ఆ

施業が᥎㐍ࡉれており㸪᳃ᯘ管理⠊ᇦとして計⏬をே

的⧅がりのある㞟ⴠを༢位とすることの有ຠ性をᣦ

した。しかし㸪図-1に示ࡉれているように㸪బ㈡┴で

は⤒Ⴀ計⏬の⛣行がࢫム࣮ズに㐍まず㸪2012ᖺ度ᮎ

には計⏬認定率が低位であった。ࡑこで㸪ᮏሗ࿌では㸪

᳃ᯘ⤒Ⴀ計⏬制度に㐺合する⠊ᇦと㞟ⴠの㛵ಀにもὀ

目して考察する。また㸪័行ඹ有ධにおける地┙ᡤ

有⪅とධᶒ⪅との㐪いから生ࡌるᡤ有とධ用

のᶒ㛵ಀの調ᩚといったㄢ㢟（ᒣ下㸪2014）に対し

て㸪⤒Ⴀ計⏬⟇定㐣⛬でのような対ᛂがなࡉれたか

についてもሗを収㞟した。 
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図䠉１䠊᳃ᯘ⤒Ⴀィ⏬お䜘䜃᳃ᯘᴗィ⏬の㒔㐨ᗓ┴ู⟇ᐃ⋡（㻞01㻟ᖺ㻟᭶ᮎ）

　　㈨ᩱ䠖㎰ᯘ水⏘┬ᯘ㔝ᗇ᳃ᯘᩚഛ㒊㈨ᩱ䜘䜚సᡂ䚹

　　　　䐠㒔㐨ᗓ┴␒ྕ䛿ୗグのとお䜚䛷ある䚹

01ᾏ㐨 11ᇸ⋢┴ 㻞1ᒱ㜧┴ 㻟1㫽ྲྀ┴ 㻠1బ㈡┴
0㻞㟷᳃┴ 1㻞༓ⴥ┴ 㻞㻞㟼ᒸ┴ 㻟㻞ᓥ᰿┴ 㻠㻞㛗ᓮ┴
0㻟ᒾᡭ┴ 1㻟ᮾி㒔 㻞㻟ឡ▱┴ 㻟㻟ᒸᒣ┴ 㻠㻟⇃ᮏ┴
0㻠ᐑᇛ┴ 1㻠⚄ዉᕝ┴ 㻞㻠୕㔜┴ 㻟㻠ᗈᓥ┴ 㻠㻠ศ┴
05⛅⏣┴ 15᪂₲┴ 㻞5㈡┴ 㻟5ᒣཱྀ┴ 㻠5ᐑᓮ┴
06ᒣᙧ┴ 16ᐩᒣ┴ 㻞6ி㒔ᗓ 㻟6ᚨᓥ┴ 㻠6㮵ඣᓥ┴
0㻣⚟ᓥ┴ 1㻣▼ᕝ┴ 㻞㻣㜰ᗓ 㻟㻣㤶ᕝ┴ 㻠㻣Ἀ⦖┴
0㻤Ⲉᇛ┴ 1㻤⚟┴ 㻞㻤රᗜ┴ 㻟㻤ឡ┴
0㻥ᰣᮌ┴ 1㻥ᒣ┴ 㻞㻥ዉⰋ┴ 㻟㻥㧗▱┴
10⩌㤿┴ 㻞0㛗㔝┴ 㻟0ḷᒣ┴ 㻠0⚟ᒸ┴

　　ὀ䠖䐟㻞01㻞ᖺᗘ䛿᳃ᯘᴗィ⏬䛛䜙᳃ᯘ⤒Ⴀィ⏬ไᗘ䜈の⛣⾜ᖺにあ䛯䜚䠈ᪧไᗘ䛷ある᳃ᯘᴗィ
　　　　　⏬の䜎䜎のศ䠈᪂ไᗘ䛷ある᳃ᯘ⤒Ⴀィ⏬のᶞ❧・ㄆᐃ῭䜏のศがある䚹ィ⏬⟇ᐃ⋡と䛿䠈ィ⏬の
　　　　　ᶞ❧・ㄆᐃ㠃✚をẸ有ᯘ㠃✚䛷除䛧䛯数Ꮠ䛷ある䚹

2 
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Ⅲ．ௐࠪ結果

̍ɽܦӦܭըࡦఆͷ࣮ଶͱྛ߹ʹΑΔਪਐମ੍
　200� ʹචऀ͕࣮ͨ͠ࢪྛ߹୲ऀͷฉ͖औΓௐࠪʹ
ΑΔͱɼྛܭۀࢪըஈ֊Ͱࠤഢ۠ͷܭըࡦఆ 15ˋ
Ͱ͋ͬͨɻ͔͠͠ɼ2013  3 ݄ஈ֊ͰɼྛܦӦܭըͷࡦఆ
໘ੵ 32  ��1hBʢ͏ͪଐܭը 28  ��5hBɼଐਓܭը �  ��6hBʣɼ
ྛܭۀࢪըΛܧଓ͍ͯ͠Δͷ �2�hB Ͱɼຽ༗ྛ໘ੵʹΊ
Δܭըࡦఆ 51ˋͱͳͬͨʢେݝɼ201� Bʣɻͭ·Γɼۀࢪ
ը͕थཱ͞Εͨྛܭʹن৽ʹڞͱߦըͷҠܭӦܦըͷྛܭ
͕ଟ͍͜ͱΛҙຯ͢Δɻ·ͨɼͯ͢ͷଐܭըྛ߹͕ࡦ
ఆओମͰ͋Γɼྛॴ༗ऀ͔ΒܦظӦҕୗΛ͏͚ͨܗΛͱͬͯ
͍Δɻ
ͷ࣍ΊΔ͜ͱ͕Ͱ͖ͨཧ༝ɼߴఆΛࡦըܭ　 5 Λࢦఠ͢Δ
͜ͱ͕Ͱ͖Δɻୈ 1 ʹɼྛ߹ʹɼܭըࡦఆऀʹݶఆͨ͠ྛ
ิॿۚͷ੍มߋͷײػةͱ߹Ճࢪઃͷ҆ఆతͳࡐ
ग़ՙͷཁ͕͋ͬͨ͜ͱͰ͋ΔɻͦͷͨΊୈ 2 ʹɼྛ߹ͷ
ྛඋ՝ʹܭۀࢪըࣨʹۀࢪϓϥϯφʔݚमΛड͚ͨྛ߹৬
һΛஔ͠ɼʮूۀࢪԽʯͷऔΓΈΛڧΊ͍ͯͨ͜ͱͰ͋Δɻ
ୈ 3 ʹɼࢧॴ͕ઃஔ͞Ε͍ͯͳ͍ւ؛෦ͷ߹һʹରͯ͠ɼຊॴ
ͷ৬һ͕ੵۃతʹಇ͖͔͚ɼ2010 ͔Βچொଜ୯ҐͰ۠࠲
ஊձΛ։͠࠵ɼྛۀઐ༻ಓͳͲͷྛ࿏ͱۀࢪఏҊΛੵۃతʹ
ͷ͕ͨ͠ࢹͱͰ͋ΔɻஂԽͷ͖͔͚ͬͱͯ͠ॏ͍ͨͯ͜͠ࢪ࣮
༗Λࢲྛ߹Ͱ͋Γɼͦͷपลͷ࢈༗໊ٛͷೖձྛੜڞ
·ͱΊ͍ͯͬͨɻࠤഢʹ͋Δ 15 ͷੜ࢈ྛ߹ͷ͏ͪ 1� 
߹͕ 2012 ʹྛܦӦܭըʹࢀՃ͍ͯ͠Δɻୈ � ʹɼྛܦ
ӦܭըͷࡦఆൣҬΛࢢچொଜɼ߹ʹΑͬͯࢢچொଜΛ͑ͨ
ൣҬʹ·ͱΊͨ͜ͱͰ͋Δɻେ͖͘ൣҬΛͱΔ͜ͱͰɼؒെ໘ੵ
ͷԼݶʢؒ 5hB Ҏ্ʣͳͲͷཁ݅Λຬͨ͢͜ͱ͕Ͱ͖Δͱ͍
͏͜ͱͰ͋ͬͨɻୈ 5 ʹɼࠤഢҬྛ߹ɼࠤഢࢢɼେݝೆ
෦ৼہڵͷ࿈ܞΛڧΊɼ੍มߋཁ݅ͷద߹ੑͳͲͷใڞ༗
ԽΛਤͬͨ͜ͱͰ͋Δɻ
̎ɽ݉ਂۀԽۀଳʹ͓͚ΔܦӦܭըͷࡦఆྫࣄ
　) ༗ྛڞ )ʮੜ࢈ྛ߹ʯͱশ͢Δͷͷɼొهڞ༗໊
ٛͷະඋͷೖձྛͰ͋ΔɻࠤچഢࢢͷฏۀଳʹҐஔ͠ɼ
ྸߴͷޙՈͰ͋Γɼఆۀͷ݉ۈৗత߃རऀͷ΄ͱΜͲݖ
ऀʹΑͬͯࣗӦతͳ͕ۀӦ·Ε͍ͯΔɻ
　ಉڞ༗ྛɼ໌࣏ଜΛൣҬͱ͢Δ 11 ͷूۀམͷຊՈੈଳओ
༗ͷ໘ੵڞརऀͰ͋Δɻݖ͕ 10�hB Ͱɼ͏ͪਓྛ �0hB
Ͱ͋Δɻूམ୯ҐͰ 15 ਓͷһΛબग़͠ʢݖརऀͷଟ͍ � ूམ
ෳਓΛબग़ʣɼ߹ɼ෭߹ 2 ໊ɼࣄ 2 ໊Λޓબ͠
ͯӡӦ͍ͯ͠Δɻ
　ಉڞ༗ྛɼઓޙ 1�55 ʹʮ߹نʯΛ࡞͠ɼͦͷޙ
1�66 ͱ 1��1 ͷ 2 ճվగɼ1��� ʹʮ࢈ࡒॲฒͼʹཧ
ଇʹԊͬͯӡӦ͞ΕࡉͱنͰͦͷ·ࡏݱଇʯΛ໌จԽͨ͠ɻࡉ
͍ͯΔɻ�� ʹɼݖརऀͰ͋ͬͨ 530 ໊Λ߹һͱ໊ͯ͠
Λ࡞ɼͦͷ 530 ਓͷڞ༗໊ٛͰొهΛ͍ߦɼࡉଇʹɼଜͱ
ഇՈݖརফ໓͢Δ͜ͱɼ৽نՃೖೝΊͳ͍͜ͱɼݖརͷചങ
͢ࢭېΔ͜ͱɼऩೖͷॲ੫ۚͱཧඅΛ͠ɼ߹һʹ
͢Δ͜ͱ͕໌͞هΕ͍ͯΔɻݖརऀաૄԽͷਐߦʹΑͬͯݱ
ࡏ �10 ໊·Ͱݮগ͍ͯ͠Δ͕ɼݱ߹ 4 ͕ࢯ 1��� ʹब͠ɼ

෭߹ʢެһୀ৬ऀʣͱձܭͷ 3 ໊͕த৺ͱͳͬͯɼӡӦ͕
ଓ͞Ε͍ͯΔɻ4ܧ ࢯ 1��2 ʹେ͔ࡕΒ 6 λʔϯ͠ɼۀʹ
རӹΛͩͯͯ͠͠࠾Δɼെ͕͋ࢁΓɼʮ͔͓ͤͬͯ͘͠ࣄै
͍ͨ͠ʯͱ͍ͨͯ͑ߟͱ͍͏ɻ͔͠͠ɼ2008 ·Ͱɼऩೖ
͕ͳ͘߹һ͔Βෛ୲ۚʢઍԁ � ਓʣΛऩͯ͠ཧඅΛ೧ग़͢
Δঢ়͕گଓ͍͍ͯͨɻ
　200� ʹྛ߹͔Βͷಇ͖͔͚ͰɼྛඋҬ׆ಈࢧԉ
ަۚͰಓΛิम͠ɼ� hB ͷؒെΛ࣮ͨ͠ࢪɻ·ͨɼ͜ͷظ࣌
͔Β 4 ߹ͱ୲ͷ߹৬һ͕සൟʹํۀࢪʹ͍ͭͯใ
ҕୗΛ͢Δ͜ͱΛఏۀࢪظɼһձͰઆ໌ɼ߹ʹ͍ߦΛަ
Ҋ͍ͯͨ͠ɻ
ௐࠪͷ్தͰ͋Δ͕ɼ2010ʙ11ࠃɼ֘۠ࡏݱ　 ʹ
ྛ߹͕ (14 Ͱ౿ࠪʹ 3 ϲ݄Λཁ͠ɼਤԽͯ͠ۀࢪΛఏҊ͠
ͨɻͦΕΛجʹɼ2012 ʹࠤچഢൣࢢҬͷྛܦӦܭըʹՃΘ
Δ ܗ Ͱ ܭ ը Λ ࡦ ఆ ͠ ͨʢ201�  11 ݄  ݱ ࡏ ͷ ܭ ը ໘ ੵ 
�  821hBʣɻ ಉ ɼ ڞ ༗ ྛ  ʹ 1  500N ͷ ྛ ۀ ઐ ༻ ಓ Λ ։ ઃɼ
11hB ͷؒെΛ࣮ͨ͠ࢪɻͦͷؒെࡐऩೖʹಓͷࢧোऩೖɼಓ
࿏ิॿۚΛՃ͑ͯɼ߹һͨΓ 2 ສԁΛͨ͠ɻ2013 
ʹɼ݅ෆརҬରࡦͱͯ͠ॿ͞Εͨ 5 hB ͷΓࣺͯؒെ
Λ࣮͠ࢪɼॿ੍Λ׆༻͠ͳ͕ΒຖۀࢪΛ࣮͍ͯ͠ࢪΔɻক
དྷతʹओെΛݕ౼͍ͯ͠Δͱͷ͜ͱͰ͋Δɻ
　) ྛྛ߹ʹҕୗ࠶ɼ͓Αͼओെɾۀࢪ༗ྛɼؒെڞ
͢Δ༧ఆͰ͋Δ͕ɼྛۀઐ༻ಓͷҡ࣋ཧʹ͍ͭͯڞ༗ྛͷ
һ͕୲͠ɼิम͕ඞཁͳࡍʹڞ༗ྛ༧ࢉͰੜίϯΫϦʔτΛ
Δ༧ఆͰ͋Δɻʮಓ͕͋Εһ͕͢ࢪһ͕࣮ۀ࡞ೖͯ͠ߪ
ఆظతʹ͘ߦʹࢁʯɼʮؒെͷඞཁੑͱओെͷఏҊΛ߹һʢʹݖ
རऀʣʹઆ໌͢Δʯͱ͍͏Α͏ʹɼܦӦܭըʹΉ͚ͨ׆ಈ͕ೖձ
ूஂͷྛཧҙཉΛߴΊΔ͜ͱͱͳͬͨɻ·ͨɼܦӦҕୗΛड
͚ͨͱ͍ͬͯྛ߹ఆظతʹಓͷཧΛͰ͖Δମ੍ʹͳ
͍ͨΊɼݩೖձूஂʹΑΔҡ࣋ཧମ੍ͷཱ֬ෆՄܽͰ͋Δ
ͱ͍͏͜ͱͰ͋ͬͨɻฏۀҬͰɼʮݖརऀ͕ଟ͘ɼऩӹΛ
ׂ͢Δͱֹۚଟ͘ͳ͍ͷͷɼ͑ͨ͜͠ͱͰࢲ༗
ྛΛؚΊҬͷྛͷؔ৺ΛߴΊΔޮՌ͕͋ͬͨʯͱͷ͜ͱͰ
͋Δɻޙࠓͱऩೖ͕͋ΕݸผΛ༧ఆ͍ͯ͠Δɻ݉ਂۀԽ
͍ͯ͠ΔҬͰ͋Δ͕ɼ1��0 ʹݖར͓ΑͼӡӦʹ͍ͭͯ໌
จԽ͍ͯͨ͜͠ͱɼ৺ͳ߹ͷଘݱ͕ࡏ·Ͱڞ༗ೖձྛ
ͷཧΛҡ͖ͨͯ͑࣋͠ͱ͍͑Δɻ
　ຊڞ༗ྛͷ՝ͱͯ͛͠ڍΒΕͨͷɼһͷੈަ͕Մ
͔Ͳ͏͔ͱ͍͏Ͱ͋Δɻࡏݱ 15 ਓͷһͷฏۉྸ 60 ࡀ
ͱͳ͓ͬͯΓɼ50 ըతʹ૿Ճ͍ͤͨ͞ͱ͍ͯ͠ΔɻܭһΛࡀ
̏ɽړଜʹ͓͚Δڞ༗ྛͷܦӦܭըͷࡦఆྫࣄ
　* ʣͷ͋Δه༗ͱͯ͠ొڞ༗ྛʢ�5hBɼ۠ॅຽͷڞ * ۠ɼ
ͱग़ۀړᯀͳͨΊڱ͕ࢢʢൡ੍ଜʣͰɼ࿑ಇࣈถਫଜͷେچ
Ք͗ͷړଜʢӜʣͱ͍ΘΕͨҬͰ͋Δɻ1�60 ʹ 500
ࡏݱՈଜʹΑͬͯڍɼ͕͍ͨͯ͠ࡏଘށ 230 ͱͳ͍ͬͯΔɻށ
͔͠͠ɼۙϋϚνཆ৩͕ൃ׆Խ͠ɼړଜͱͯ͠ͷൃ׆ͳूམ
ܧΓʣ͕࡞ΑΔ֗౮मཧɼদʹۀ࡞ಉڞձɼܟΓɼࡇಈʢ׆
ঝ͞Ε͍ͯΔɻ* ۠ͰूམʹҰൠձܭɼྛࢁձܭɼਆࣾձ
Γɼ�5hB͕͋ܭ ूམͷࢁͱͯ͠ஂମར༻ͱͯ͠ཧ͞
Ε͖ͯͨྛࢁͰ͋ͬͨɻ৽ށΛؚΊͯɼஉࣇੜͷੈଳޥͷ΅
Γ༻ͷΛಉ͔Βെ͖ͨͯ͠࠾ͱ͍͏Α͏ʹɼҬॅຽͷੜ׆
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ͱڞ༗ྛີʹ͍ؔͨͯ͠ɻ
　ಉ۠ʹɼ͜ͷूམͰஂମར༻͍ͯ͠Δ �5hB Ҏ֎ʹɼ
༗໊ٛͱڞར༻͕ࢁਓͷׂݸ᜕Λத৺ʹɼখूམ୯Ґچ
ͯ͠ଘࡏʢඦhBʣ͍ͯ͠Δɻ͔͠͠ɼଜऀͷଓग़ͱࡐՁ
֨ͷதͰɼݖར͕ؔෆ໌ͱͳ͓ͬͯΓɼྛܦӦܭը
һʹΑͬͯڥք͕֬ఆ͑ͨ͠ஂମར༻ �5 hB ͷΈʹ͍ͭͯࡦఆ
͞Εͨɻͳ͓ɼچ᜕ͷׂࢁͷྛɼࠃௐࠪʹΑͬͯڥ
ք͕֬ఆͰ͖ͣɼʮखͷ͚ͭΑ͏͕ͳ͍ʯঢ়گͱͳ͍ͬͯΔɻ
͔ΒͰ͋Γɼ࣌ͷେਖ਼ͨ࢝͠ଜͰ͋ΔಉҬ͕ྛΛ։ړ　
ધ༻ͷหࡐߕੜ࢈Λతͱͯ͠ʮΞΦεΪʯͱώϊΩ͕ྛ͞
Εͨɻ۠هʹΑΔͱɼ1�63 ·ͰԼמΓۀ࡞Λڞಉۀ࡞Ͱ
ͷώϊΩྛͷҰ෦Λ࣌ɻ·ͨɼେਖ਼͍ͨͯ͠ࢪ࣮ 20 
લʹെ͠࠾ 8  000 ສԁͷऩೖ͕͕͋ͬͨɼݖརऀʹ͢Δ͜
ͱͳ͘ɼूམۀࣄͷͨΊʹྛࢁձܭʹೖΕͯɼʮ۠શମͰԿ͔
Λ͢Δͱ͖ʹʯɼʮूམͷอݥΘΓʯͱͯ͠Ҿ͖͍ܧͰ͍Δɻ
　·ͨɼ* ۠چถਫଜ༗ྛͰओʹ੨ஂ͕২ྛͨ͠ 3� hB
ͷྛࢁཧΛ୲͍ͯ͠Δɻಉ 2005 ͷொଜ߹ซچʹ࣌ଜ
Λߏ͍ͯͨ͠ 6 ۠ʹແঈʮ͍Լ͛ʯΛड͚ͨͷͰɼ* ۠
ͱ࣌һͷ 2 ໊ͷ໊ٛͰొ͞هΕ͍ͯΔɻࡐऩೖ͕͋ͬͨ
߹ʹɼ* ۠ʹ 3 ׂɼΓͷ � ׂ 6 ۠ʹਓׂޱͰׂ͠
ͯɼूམ׆ಈඅͱ͢ΔऔΓܾΊͱͳ͍ͬͯΔɻொଜ߹ซΛػܖͱ
ͯ͠ެ༗ྛ͔Βڞ༗ྛʹม͞ߋΕͨྫࣄͰ͋Γɼߦ׳తͳͷͰ
ͳ͍ͷͰೖձྛͱ͍͑ͳ͍ͷͷɼ൫ॴ༗ऀͱ࣮ࡍͷऩ
ӹݖརऀ͕ҟͳΔྛ͕ग़͞Εͨͱ͍͑Δɻ
ҢܦఆͷࡦըܭӦܦͳҬʹ͓͚Δɼࡶෳ͕རؔݖͨ͠͏͜　
ҎԼͷͱ͓ΓͰ͋Δɻ·ͣɼ2006 ͔ΒಉҬ୲Ͱ͋ͬͨ
ྛ߹৬һ͕۠ݩ : ʢ�0ࢯ ʣʹஂԽΛ૬ஊ͠ɼݱΛ
Έͳ͕Β͠߹͍ɼݩઆ໌Λ܁Γฦ͠ɼྛ߹ͱ * ۠ڞ༗
ྛɼߋʹͦͷपลͷྵࢲࡉ༗ྛ͍ͬ͠ΐʹɼ10 ؒͷडୗܖ
Λ݁Μͩɻ2008 ʹྛ߹͕ಉҬΛ (14 Ͱଌྔ͠ʢ2 ਓ
Ͱ 6 ϲ݄Λཁͨ͠ʣɼਤ໘Λ࡞ɼͦΕΛجʹ࿏ͱؒെۀࢪ
ΛఏҊͨ͠ɻچถਫ۠ͷൣҬͰɼܦӦܭըͷೝఆཁ݅ʢ࿈
୯͢Δྛ൝ɼؒെͷԼݶ໘ੵʣΛຬͨ͢͜ͱ͕͍͠ͱஅ͞Ε
ͨͨΊɼྛܦӦܭըྡ͢Δߐו۠ʹࢀೖ͢ΔܗͰ 2012
ʹࡦఆ͞Εͨʢ201�  11 ݄ࡏݱͷܭը໘ੵ 3  8�1hBʣɻ

ʮྛۀઐ༻ಓʯʢ෯һ �̼ʣΛ࡞ઃ͠ɼώϊΩྛͷؒെΛܭըͯ͠
͍Δɻʮઐ༻ಓʯͷ։ઃɼڞ༗ྛһ͕ܰτϥͰݟճΓ͕Մ
ͱͳͬͨ͜ͱɼ·ͨආಓ࿏ͱͯ͠ར༻Ͱ͖ΔͱҬॅຽ
͔ΒتΕΔ͜ͱͱͳͬͨɻ࿏ͷෳ߹తͳׂΛ͍ͩ͠ݟɼ
Ҭॅຽ͕ڞ༗ྛͷؔ৺ΛߴΊΔ͜ͱͱͳͬͨͱ͍͑Δɻ
*ଜͷ۠ձͰධͱͳΓɼچɼͦͷ͜ͱ͕ʹߋ　 ۠Ҏ֎ͷ۠
͔Βྛ߹ʹܭըࡦఆʢʹ࿏։ઃʣͷґཔ͕͋Δͱ͍ͬͨ
༧ͤظ͵ޮٴՌΛੜΉ͜ͱͱͳͬͨɻ୲ͨ͠ ) ΑΔͱʹࢯ

ʮࠃௐ͕ࠪऴΘ͍ͬͯͳ͕ͯ۠͘·ͱ·͍ͬͯΕɼܦӦ
Ͱ͋ΔɻྫࣄఆͰ͖Δʯͱ͍͏֬৴Λͬͨࡦըͷܭ
　ಉ۠ͷ՝ͱͯ͛͠ڍΒΕͨͷɼᶃڥք͕ෆ໌ͱͳ͍ͬͯ
Δׂࢁར༻ͷରԠɼᶄڞ༗ྛཧͷੈܧঝɼᶅྛۀ࿑ಇྗ
֬อͷ 3 Ͱ͋Δɻಛʹɼྛ߹ͷۀ࡞൝ؒࢁҬ͔Β௨ۈ
ͤͶͳΒͣɼओെɾ࠶ྛ͕֦େ͍ͯ͠ΔதͰɼւ؛෦Λ୲
͢Δۀࢪͷ୲͍खҭ͕ٸͱͳ͍ͬͯΔɻ　

Ⅳ．·ͱめ

　ຊڀݚͰࠤഢ۠ͷ 2 ͭͷڞߦ׳༗ྛʢʹະඋͷೖձྛ
ʣʹ͓͚ΔྛܦӦܭըͷࡦఆܦҢͱೖձݖརूஂͱͷؔΛ
ɼ·ͱΊ͠ٴݴ͍ͯͭʹఆͷ݅ͱޮՌɼ՝ࡦըܭɻͨ͠ߟ
ͱ͍ͨ͠ɻ
　·ͣɼྛ߹৬һʹΑΔੵۃతͰҬͷཁʹԊͬͨ۩ମత
ఏҊ͕ͳ͞Εͨ͜ͱɼҬʹͱΓ·ͱΊ͕ଘͨ͜͠ࡏͱ͕ະ
උͷೖձྛͰܦӦܭըΛࡦఆ͑ͨ݅͠ͱͯ͛͠ڍΔ͜ͱ͕Ͱ
͖Δɻ۩ମతఏҊͷॏཁͳϙΠϯτ͕ɼܦӦܭըͷൣҬͷઃఆͱ
ҬͰ͖׆Δ࿏ͷఏҊͰ͋Δɻ) *ொଜൣҬɼࢢچ༗ྛڞ ڞ
༗ྛچொଜҬΛ͑ͨൣҬΛఏࣔ͠ɼؒെԼݶൖग़ྔͳͲΛ
ௐ͠ɼܦӦܭըࡦఆͷཁ݅Λຬ͍ͨͯͨ͠ɻͭ·Γɼ͕ࠃઃఆ
ͨ͠ิॿۀࣄʹద߹͠͏ΔΑ͏ͳൣҬΛઃఆͨ͠ͱ͍͑Δɻͦͷ
͜ͱʹΑͬͯɼྵࡉͳࢲ༗ྛͷ֩ͱͯ͠ೖձྛ͕Ґஔ͚ͮΒΕɼ
ଜړᯀͳڱ͕ࢢਓɼ࿑ಇݸऩӹͷۀԽҬͰྛਂۀ݉
۠Ͱूམ׆ಈͷۚࢿ೧ग़͕ظ͞ΕɼଞҬͷܭըࡦఆͷී
ͱ͍͏ޮՌ͕ΈΒΕͨɻٴ
　ҰํͰɼࠤഢ۠ͰɼܦӦडୗܖΛక݁͠ɼچଜൣҬʹ֦
େͨ͠ܭըࡦఆൣҬͰ͋ͬͯɼಓ࿏ͷҡ࣋ཧۀ࡞ूམʹґ
ଜͷړೖձूஂ͕୲͍ͬͯͨɻͨ͠ڌ * ۠Ͱूམ׆ಈͷҡ࣋
ͷͨΊͷྛࢁͰ͋Δ͜ͱมΘΓ͕ͳ͘ɼܦӦܭըͷൣҬ֦େ
ͯ͠ɼूམൣҬͰͷཧͱ͍͏͜ͱܧଓ͞Ε͍ͯͨɻҬॅ
ຽ͕ೖձྛͷଘࡏΛ࠶ೝࣝ͠ɼྛཧͷࢀՃΛอͭΈ
Γ͕ॏཁͩͱ͍͑Δɻ࡞
　͔͠͠ɼूམ׆ಈ͕ൃ׆ͳ * ۠ʹ͓͍ͯɼஂମར༻
ೖձͷ··Ͱཧ͕ܧঝ͞Ε͖ͯͨͷʹରͯ͠ɼׂࢁར༻ʹͭ
͍ͯݖར͕ؔෆ໌Խ͍ͯͨ͠ɻһͷੈܧঝͱͱʹɼׂ
Ͱٸ͕౼ݕඋͷݖͷ໌֬Խ͋Δ͍ೖձརؔݖར༻ͷࢁ
͋Δɻ
　·ͨɼޙࠓͷ՝ͱͯ͠ɼࠤഢ۠ʹ͓͚Δओെɾ࠶ྛ૿
ՃʹΑΔྛۀ࿑ಇྗෆͷରࡦΛ͛ڍΔ͜ͱ͕Ͱ͖Δɻࠤ
ഢ۠߹ܦӦͷࡐͷ֦ॆʹՃ͑ͯɼۙྡͰͷ࣭όΠ
ΦϚεൃిܭըͳͲʹΑͬͯɼࢁଆͷ֦څڙେͷཁ͕ߴ·ͬ
͍ͯΔͱ͜ΖͰ͋Δɻ͔͠͠ɼظతͳधཁมԽͷରԠͱ͍͏
কظʹೖΕͨെࢹ໘Λڥ͚ͩͰͳ͘ɼอશͳͲࢹ
དྷͷਓྛஔͱ͍͏؍͔Βɼ໘ੵతʹ·ͱ·Γͷ͋Δڞ༗ྛ
ੜ࢈ྛ߹ͷೖձྛΛݯىͱ͢ΔྛͷҐஔ͚ͮΛٞ͢
Δ͜ͱඞཁͩͱࢥΘΕΔɻ
՝ʹ͍ͭͯड़Δͱɼਤʵڀݚɼʹޙ࠷　 1 ʹࣔͨ͠ಓݝ
ผͷܦӦܭըࡦఆঢ়گͷҬࠩɼߦྛ߹ͷྗࠩͱ͍
͏͚ͩͰͳ͘ɼྛॴ༗୲͍खͷߏɼࡐੜ࢈݅ʢྛ
๛ɼ࿏ɼࢢͷΞΫηεʣͷҧ͍ʹΑͬͯܦӦܭը͕ࡦఆ
͍͢͠ҬͱࠔͳҬ͕ଘ͢ࡏΔ͜ͱΛࣔࠦ͢ΔͷͰ͋Δɻ
201� ʹɼܦӦܭըͷࡦఆཁ݅ͷ؇ાஔͱͯ͠ಋೖ͞Εͨʮ۠
Ҭܭըʯʢ100hB ະຬͷॴ༗ऀͰ͋ͬͯࢢொଜ͕ઃఆͨ۠͠Ҭ
Ͱ 30 hB Ҏ্ΛͱΓ·ͱΊΕܦӦܭը͕ࡦఆՄʣʢྛிɼ
201�ʣͷޮՌΛؚΊɼࡦఆ͕͍ҬͱͷൺֱڀݚΛ͢Δ͜ͱ
ΊΒΕΔɻٻ͕
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